

Kalte Seelen

Wenn du in den Himmel schaust, was siehst du?

Ich sehe eine Geschichte, die erzählt wird.

Ich sehe Menschen, die reden, aber nicht zuhören.

Ich sehe Menschen, die sich lieben, aber sie schreien sich an.

Ich sehe Menschen, die existieren, aber sie leben nicht.

Ich sehe Menschen, die haben alles, aber schätzen nichts.

Mir wurde damals gesagt, wenn ich mich alleine fühle, dann schau in den Himmel.

Dort wirst du deine Antwort finden.

Doch wenn ich in den Himmel schaue, dann sehe ich Millionen Punkte, die für sich alleine leuchten. So viel Potenzial ihre Wärme auszustrahlen, aber trotzdem herrscht stechende Kälte.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)